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● 建立與學校良好溝通橋樑
學生是帶領學校向前邁進的齒輪，兩者間的關係應用尊重、包容、理性維持和諧如果學校和學生關係能維

持和諧，那就能解決紛爭之原則。

我們會跟學校討論，增加學校和班聯會或是學生的開會次數，並在周會上向學生說明討論結果

● 整修排球場地板以及跑道，籃排球場照明燈翻新
排球場c場地板破損嚴重，學生打球時容易被絆倒。還有許多學生打球會打到天黑，
如果照明系統不完善的話可能造成看不到球，造成危險

● 合作社開放悠遊卡付款
現在人手一張悠遊卡或學生證，如果能開放悠遊卡付款的話就能提高合作社

購買東西的效率，讓學生購物更加便利

● 飲水機改善管線不要曝曬在陽光下
夏天的時候飲水機的溫度常常過熱，如果可以把管線移到陽光照射不到的陰涼處

，就能降低飲水機的溫度，避免學生夏天喝過熱的水

● 合作社新增影印機提供學生使用
學生如果忘記帶作業可以直接到合作社付費影印，比較方便

● 高一到電腦教室新增遮雨棚
高一走到電腦教室那段路沒有遮雨棚，下雨的時候要繞路很不方便，如果新增遮雨棚可以減少繞路的時間，

對學生也比較方便。


